

résidences immobilier

Vous rêvez d'un endroit bucolique, d'une maison cachée au milieu de ses arbres sur un beau terrain sans voisinage direct? Cette propriété est faite pour vous !Située dans la jolie campagne de Mollégès, sur un terrain clôturé d'environ 4750 m2 mais avec la possibilité d'acheter plusieurs parcelles de terrain agricole tout autour (pour un total d'environ 2ha), cette propriété comprend une maison construite dans les années 80 (à moderniser) d'environ 95m2 (grande pièce de vie, 2 chambres et salle de bains), ainsi qu'un appartement T2 de 42m2.En complément, un garage/atelier indépendant de ...

You dream of a bucolic place, a house hidden in the middle of its trees on a beautiful land without direct neighborhood? This property is for you!Located in the beautiful countryside of Mollégès, on a fenced plot of about 4750 m2 but with the possibility of buying several plots of agricultural land all around (for a total of about 2ha), this property includes a house built in the 80s (to be modernized) of about 95m2 (large living room, 2 bedrooms and bathroom), as well as a T2 apartment of 42m2.In addition, a garage/ independent workshop of 40m2.Well water and septic tank to standards.A rare ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com



